
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass die Verwaltung sowohl mit dem neuen 
Vorstand als auch mit anderen Trägern des Tierschutzes im Gespräch sei. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


